
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 7 “BORELLO” 

 
VERBALE N. 3 - ANNO 2019 

 
Il giorno 05.09.2019, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in Borello 
di Cesena - Piazza San Pietro in Solfrino, 465, si è riunito, a seguito di 
avviso scritto, spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Andrea Gualtieri, Presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BURIOLI ROBERTO A MASINI GABRIELE 
P CANALI ALESSANDRO P MOLARI DINO 
A EVANGELISTI ANDREA P MONANNI MATTEO 
P FABBRI GIULIANO AG ROSSI KLAUS 
P GUALTIERI ANDREA // // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il 
presidente dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
  
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Sagra del Minatore: organizzazione; 
4. Iniziativa Natalizia in collaborazione con la Pro Loco Borello; 
5. Iniziativa “Commemorazione Caduti”: organizzazione; 
6. Iniziative/collaborazioni anno 2019: aggiornamenti; 
7. Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2019: approvazione elenco strade; 
8. Richieste utilizzo locali di Quartiere; 
9. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO - Approvazione verbale riunione precedente  
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della riunione precedente (13 maggio) 
 
SECONDO PUNTO - Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori  
Il presidente comunica che a breve incontrerà l’Assessore ai LL. PP. per fare il punto 
sulle opere da realizzare e sulla situazione dei progetti approvati con “Carta Bianca”. 
Nell’occasione saranno portate all’attenzione dell’Assessore alcuni temi che meritano di 
essere presi in considerazione, in particolare: 
− negli ultimi anni, si è ripetutamente riscontrata la necessità nel Quartiere di avere a 

disposizione ulteriori spazi coperti, polivalenti, da destinare a mostre ed esposizioni 
permanenti sulle tradizioni contadine e minerarie del territorio; tra l’altro, alcuni 
cittadini sarebbero disponibili a donare al Comune intere collezioni private di oggetti 
e sculture artistiche. A tal fine, si chiederà di valutare possibili soluzioni o, in 
alternativa, prendere in esame l’ampliamento dell’attuale sede di Quartiere. 

− Per la borgata di “Gallo”, si è rilevata la necessità di avere disponibile una 
“piazza/giardino” per l’aggregazione degli abitanti del Borgo, con una porzione da 
adibire a parcheggio pubblico. 

Tali opere in un’ottica di medio / lungo periodo. 
Altre richieste di opere pervenute al Quartiere risultano essere: 
− completamento della rete idrica su via Casalbono, tratto da Case Venzi al confine 

con il comune di Meldola; 
− rete gas metano, dal borgo Rio delle Rose al civico 4390, strada comunale 

Casalbono. 
Il Consiglio approva all’unanimità 
(Segue lettera) 
 
TERZO PUNTO – Sagra del Minatore: organizzazione  
Il presidente comunica che la Sagra del Minatore si terrà nelle giornate del 21 e 22 
settembre. L’evento promosso da Cesena Fiera, in collaborazione con la Pro Loco 
Borello ed il Quartiere, prevede diverse attività. Il Quartiere contribuirà con 
l’allestimento di una mostra presso la sede del Quartiere che prevede l’esposizione di 
opere di artisti borellesi (Paride Elvis Giuliani, Valter Caporali e Rino Serra).  
I costi a carico del Quartiere per la collaborazione all’evento saranno i seguenti: 
− tipografia per stampa volantini € 200,00 circa, 
− bus navetta per le visite al Villaggio Minerario di Formignano € 500, 
− piccolo buffet di inaugurazione € 150,00 circa. 
Inoltre, si mette a disposizione della Pro Loco il palco dei Quartieri. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Entra il Cons. Masini alle ore 22,00. Presenti cons s. 7/9 



QUARTO PUNTO – Iniziativa Natalizia in collaborazio ne con la Pro Loco Borello;  
In occasione delle festività natalizie, in collaborazione con la Pro Loco Borello, saranno 
promosse iniziative nel Quartiere a favore della cittadinanza. Il Consiglio provvederà 
all’allestimento di una composizione di alberelli e della rappresentazione della natività in 
Piazza Indipendenza. A tal proposito, sarà necessario chiedere il patrocinio 
all’Amministrazione com.le e presentare l’istanza per l’occupazione del suolo pubblico. 
Gli alberelli saranno addobbati dagli alunni delle scuole. 
Il costo previsto per l’iniziativa è di € 500,00. Il Consiglio approva all’unanimità. 
(Segue lettera) 
 
QUINTO PUNTO Iniziativa “Commemorazione Caduti”: or ganizzazione;  
Il Consiglio di quartiere delibera, anche per il corrente anno, di promuovere un’iniziativa 
in occasione della ricorrenza dei Defunti. Si svolgerà il 3 di novembre presso il 
monumento ai caduti in piazza San Pietro in Solfrino, con la partecipazione di un 
rappresentante della Giunta com.le. A seguire il Parroco celebrerà una messa a 
suffragio dei Caduti di tutte le guerre. A partire dalle ore 9,30, sarà allestita una mostra 
di mezzi militari storici.  
I costi a carico del Quartiere saranno i seguenti: 
− acquisto della corona € 70,00, 
− omaggio (formelle in ceramica) agli espositori dei mezzi militari € 70,00 circa, 
− buffet per gli intervenuti € 800,00 circa. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
SESTO PUNTO – Iniziative/collaborazioni anno 2019: aggiornamenti  
Il presidente comunica che sono pervenute le seguenti richieste di contributo: 
− Ass.ne Barbablù: Cesena Comics (Pgn. 50830/454-2019) 
− ASD Sporting Club Valle Savio: trasporto giovani e tornei primaverili (Pgn. 

67528/454-2019). 
Il Consiglio di Quartiere esaminati i progetti pervenuti delibera all’unanimità la 
concessione dei seguenti contributi: 
− Ass.ne Barbablù: Cesena Comics € 140,00 
(Segue email) 
− ASD Sporting Club Valle Savio: trasporto giovani e tornei primaverili € 400,00 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
(Segue lettera) 
 
Il presidente comunica che, per il progetto di doposcuola dell’anno scorso, presso la 
sede del Quartiere, in collaborazione con l’Auser, si è verificata un’economia di € 
438,00, che tornano quindi nella disponibilità del Quartiere per la realizzazione di altre 
iniziative. 
Comunica, inoltre, che per la realizzazione del progetto “Terre di Zolfo” sarà inviata una 
comunicazione al Rotary Club con la richiesta di contributo per la realizzazione della 
plancia con le formelle in ceramica, rappresentative dei siti minerari del Quartiere, da 
posizionarsi in Piazza San Pietro in Solfrino. A seguito dell’eventuale contributo 
concesso, il Quartiere s’impegna a riprodurre il logo del Rotary in una formella. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 
(Segue lettera) 
 
Visto quanto deliberato la situazione aggiornata risulta essere la seguente: 
Centro Educativo Pomeridiano in coll.ne con AUSER 1400,00 
Collaborazioni con Pro Loco Borello  



Sere d'estate in arena 500,00 
Collaborazioni con Associazioni, Parrocchie, Gruppi  Sportivi, ecc…  
Ass.ne Barbablu - "Cesena Comics & Stories" 140,00 
ASD Sporting Club Vallesavio "Trasporto giovani - Tornei primaverili" 400,00 
Collaborazioni con le scuole   
100 ore per la scuola in coll.ne con Ass.ne Dante Alighieri 500,00 
D.D.2° Circ. - Primaria Borello - "Dal disagio all'agio - insieme per migliorarci" 500,00 
Sede di Quartiere, cancelleria, biblioteca, comunic azione ….  
Progetto "La miniera itinerante"  
leggio arera verde Gallo 256,20 
murales  
formelle ceramica 1000,00 
Commemorazione caduti  
acquisto corona 70,00 
omaggio ai partecipanti 200,00 
buffet 800,00 
Sagra del Minatore 2019  
Trasporto per visite al Villaggio Minerario (autoservizi Casadei) 550,00 
Mostra artisti presso la sede del Quartiere (tipografia Gabellini) 200,01 
Buffet inaugurazione - mostra presso sede Quartiere (rimborso Fabbri) 129,75 
Iniziative Natalizie del Quartiere 500,00 
Risorse ancora da assegnare € 2.726,36 

  9.872,32  
 
SETTIMO PUNTO – Fornitura ghiaia per strade vicinal i a. 2019: approvazione 
elenco strade     
Il cons. Monanni, coordinatore della Commissione Assetto del territorio, Lavori pubblici 
e Ambiente, illustra il punto all’ordine del giorno. 
Il Consiglio, ascoltata la relazione del cons. Monanni, considerato che per la via 
Campiolo è in fase di conclusione l’iter di declassificazione, delibera all’unanimità di 
inviare all’Ufficio com.le competente la seguente richiesta: 

N. VICINALE QUINTALI NOTE 
1 Bantone 260  
2 Biancane 90  
3 Budre di Sopra 130  

4 Budre di Sotto 0  (anni alternati) 
concesso 85 nel 2018  

5 Ca’ Rossa 170  

6 Campiolo 0 in corso iter per 
declassificazione 

7 Casetto Bruciato 170  
8 Casetto Bruciato 250  

9 Dei Furioni 0 (anni alternati) 
concesso 90 nel 2018 

10 Dei Matteri 90  
11 Dei Ragni 50  
12 Del Poggio 90  
13 Della Croce 210  
14 Della Croce 100  
15 Della Croce 90  
16 Della Croce 50  



17 Delle Pescare 260  
18 Fontanelle 90  
19 Magalotti 260  
20 Maiano 130   
21 Marzane di Sopra 130  
22 Montebellino 90  
23 Motte Matassoni  260  
24 Motte Matassoni 80  
25 Predi 90  

26 Rozzi di Sopra 90  (anni alternati) 
concesso 0 nel 2018 

27 S. Stefano 90  
28 Sasso di Montevecchio 170  
29 Sotto Chiesa 170  
30 Stornite 90  
31 Stornite 90  
32 Tana 130  
33 Tizzola 130  
34 Torre 170  
35 Trabella 90  

36 Trabella B. 0 (anni alternati) 
concesso 90 nel 2018  

37 Zolfatare Vecchie 130  
 TOTALE 4.490  

(Segue lettera) 
  
OTTAVO PUNTO – Richieste utilizzo locali di Quartie re 
Il presidente comunica di avere espresso parere favorevole per i seguenti utilizzi gratuiti 
dei locali di quartiere: 
− Volontaria Auser/Centro Interculturale Movimenti (Pgn. 82742/454-2019), per 

insegnamento della lingua italiana a famiglia residente nel Quartiere; 
− Maratona Alzheimer: iscrizioni maratona del 15 settembre (Pgn. 94799/454-2019). 
Il Consiglio ratifica all’unanimità i pareri favorevoli del presidente di Quartiere. 
 
ASP – corso di italiano.  Il Consiglio delibera, inoltre, di concedere gratuitamente la 
sala riunioni per la realizzazione del corso di italiano per stranieri, da realizzarsi nel 
periodo scolastico 2019/2020. 
 
NONO PUNTO – Varie ed eventuali  
Richiesta intervento per la realizzazione della fog natura acque nere in via Avola, 
Borello di Cesena. 
In riferimento alla richiesta in oggetto, il Consiglio di quartiere, non essendo in possesso 
degli elementi tecnici necessari per potere esprimere una valutazione in merito, 
delibera all’unanimità di inoltrare l’istanza al competente Ufficio comunale. 
(Segue lettera) 
^^^^^^^^^ 
AG/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,05 
Letto, approvato e sottoscritto. 

      Il presidente 
              Andrea Gualtieri 


